

PCR otorga la calificación de "AAA" a la Emisión de Obligaciones Convertibles en Acciones de Banco Bolivariano C.A.

Ciudad de Quito (noviembre 11, 2019) El Comité de Calificación de PCR acordó otorgar la calificación de "AAA" a la Emisión de Obligaciones Convertibles en Acciones de Banco Bolivariano C.A. La calificación se sustenta en la excelente administración de riesgos que le han permitido mantener óptimos niveles de morosidad, cobertura y liquidez, que derivan en una sólida capacidad de pago de sus obligaciones. Si bien se observa un ligero deterioro en los indicadores de solvencia por las colocaciones, la presente emisión tiene como destino de los recursos fortalecer al patrimonio y retomar los indicadores históricos. Las proyecciones son conservadoras, pues estiman indicadores financieros por debajo del promedio de los últimos años, y se toma en cuenta las garantías y resguardos de ley que posee la emisión de obligaciones.

Banco Bolivariano C.A., es una institución bancaria privada, con una amplia experiencia de 39 años en el mercado financiero ecuatoriano y con cobertura a nivel nacional, posicionado principalmente en la Región Costa del país. Banco Bolivariano está autorizado como banca múltiple. Se enfoca principalmente en el segmento comercial (Corporativo), y también en el segmento de consumo a través de tarjetas de crédito y otros productos.

Históricamente se ha ubicado en los primeros lugares de las instituciones del sistema de bancos privados (6ta posición), acorde a su participación de activos y categorización dentro del grupo de bancos privados medianos, dentro del total de activos del sistema de bancos privados, Banco Bolivariano representa el 8,23% del total sistema al registrar un valor de US\$ 3.509,96 millones. Su posición de mercado se mantiene estable y se respalda en la fidelidad de sus clientes, su imagen corporativa y oferta de servicios financieros.

Estrategias

Las estrategias de la institución se basan en la administración de los recursos de los depositantes que ha sido confiados al banco y estos son colocados bajo políticas conservadoras privilegiando la liquidez y la calidad de cartera como objetivos estratégicos del Banco. Esto, bajo los parámetros de una óptima administración de riesgos financieros y de crédito, así como el control del margen financiero y eficiencia operativa.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación: Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

José Ignacio Mora Analista imora@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito. **T** (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.